

Dr. med. Carsten Doell



Liebe Kinder & sehr geehrte Eltern

Mein Name ist Dr. med. Carsten Doell und ich freue mich mit Euch / Ihnen ab September 2018 in der Kindermedizin in der Praxis von Frau Dr. med. Fasnacht am Spital Hirslanden zusammen arbeiten zu dürfen.

Seit dem Jahre 2003 bin ich in Zürich am Kinderspital tätig. Ich bin in diesem Jahr aus Deutschland als ausgebildeter Facharzt für Kinder und Jugendmedizin in die Schweiz gekommen. Damals durfte ich meine absolvierte Ausbildung in der Kinderheilkunde in den Spezialitäten Neonatologie sowie Intensivmedizin am Kinderspital vertiefen und vervollständigen. In den Jahren 2005 bis 2006 konnte ich die Neugeborenenstation und Wochenbettbetreuung / Neonatologie am Stadtspital Triemli Maternité Inselhof leiten. Nach 2006 war ich bis auf einen Auslandsaufenthalt (am Royal Children's Hospital in Melbourne, Australien 2011 bis 2013) ununterbrochen am Kinderspital Zürich tätig. Seit nunmehr also 12 Jahren am Kinderspital Zürich als Kinderarzt, in der Funktion Oberarzt und zuletzt als Leitender Arzt in der Betreuung sehr kranker Neugeborener und Kinder in der Abteilung Neonatologie und Intensivmedizin, freue ich mich, einen kleinen Schritt näher an Familien mit all den Bedürfnissen und Sorgen zu gelangen. Meine Schwerpunkte innerhalb der Kinderheilkunde sind Neugeborene und Säuglinge, sowie durch die Intensivmedizin, schwer kranke Kinder bis zum Alter von 18 Jahren. Persönliches Interesse habe ich an der Ultraschalldiagnostik innerhalb der ganzen Kinderheilkunde. Die Entwicklung von Kindern darf ich als Vater zweier Kinder ebenfalls täglich selbst vor Augen sehen (mit all den üblichen Glücksmomenten und Sorgenfalten).

Ich freue mich Euch / Sie kennenlernen zu dürfen und die kleinen und auch grossen Dinge des Lebens mit Euch / Ihnen gemeinsam zu besprechen und umschiffen. Es ist mir ein Bedürfnis Euch / Sie hilfsbereit und fürsorglich zu begleiten, in der Hoffnung ein guter Ratgeber, Zuhörer, Begleiter und vertrauensvoller Arzt für Euch und Eure Familie zu werden.

Mit herzlichen Grüssen

Carsten Doell